



横島小学校だより No.19 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【朝夕はめっきり涼しくなりました】

夏休みが明け、1か月過ぎました。朝夕は、めっきり涼しくなりました。そのため体調を崩す子供達も少数いますが、全体としては、みんな元気に運動会の練習等に取り組んでいます。

それでは、9月の教育活動を紹介いたします。

1 See You トボーレ先生!



9月7日(月) 本校にALTとして来ていただいているトボーレ先生が、来校されました。本来なら横島小学校の子供達と授業をする最後の日だったのですが、台風で臨時休校となったので叶いませんでした。そこで、お別れのメッセージ用紙を持ってこられました。ただ、今後も有明中学校と岱明中学校に勤務をされるので、お会いする機会があると思います。横島小学校で働くことができ良かったというメッセージを頂きました。トボーレ先生の今後の活躍を祈念致します。

2 アスパラをいただきました!



9月9日(水) 横島町の十番でアスパラを栽培されている森山様から、給食で使って欲しいとたくさんのアスパラを提供していただきま

した。大変ありがとうございました。早速、次の日のメニューに使わせていただきました。とてもおいしくいただきました。

3 ミニ訪問!



9月11日(金) 午前中ミニ訪問がありました。ミニ訪問とは、玉名教育事務所の皆様に、子供達の学びの様子を参観してもらい、指導助言を頂くものです。今日は、1校時、私が学校の概要を説明し、2・3校時に全学級の授業を参観して頂きました。参観後、子供達の学びの様子や先生方の方向性を同じくした取組をとっても褒めて頂きました。今後もより高まっていけるように取り組んでいきたいと思ひます。

4 運動会のスローガン決め!



9月18日(金) 6校時に代表委員会がありました。内容は、運動会のスローガンについてです。各学級から使いたい言葉を持ち寄り、会の中でスローガンを決定しました。今日の集会で発表がありました。スローガンは、「最後まで笑顔の力で一致団結」です。このスローガンの下、素晴らしい運動会になるようにみんな頑張ってくれると思います。ご期待ください。

□ 最近、ホームページを見ていただく回数が増加しています。昨日は、1日で700カウントを超えました。大変ありがとうございました。